



Commémoration de la Kristallnacht

Association Stolpersteine 67 / CIBR / Ville de Kehl

Polissage des Stolpersteine déjà posés à Strasbourg et dans le département 67

Chers amis

Vous êtes invités à commémorer la Kristallnacht - Nuit de cristal, le dimanche 7 novembre en polissant les Stolpersteine posés à la mémoire de nos disparus.

L'Association Stolpersteine 67, le Consistoire Israélite du Bas-Rhin et la ville de Kehl s'associent pour cette commémoration.

Dimanche 7 novembre

Rendez-vous devant la **Mairie de Kehl** à **14h 15** précises
(Terminal du tram)

Puis à **Strasbourg** à **15h 30**, devant la maquette de l'ancienne synagogue de Strasbourg brûlée et détruite par les nazis.

(Parvis de la Grande synagogue de la Paix)

Évocation de la Kristallnacht par Thierry Roos, vice-président du CIBR
15h 45 - Départ sur différents sites pour polir les Stolpersteine.

Horaires à la convenance des proches et des familles, rendez-vous sur les sites où ont été posés des Stolpersteine dans les communes de l'**Eurométropole de Strasbourg** et du **Bas-Rhin** pour polir les pavés.

Les adresses sur Strasbourg ville vous seront communiquées

(Vous munir d'un produit nettoyant pour métaux ainsi que d'un chiffon Sec)